

# 公民館だより

仲秋の候、皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

コロナ禍において行われたオリンピック・パラリンピックは、様々なご意見がありましたが、私たちに勇気と感動を与えてくれましたね。さて、新型コロナウイルスは、第5波が発生し、郡山市もまん延防止等重点処置が適用になり、公民館にも、多くの影響が出て、主催・共催事業の延期または中止となりました。皆様も、感染予防の基本を再確認して、確実に実行し、コロナ禍を乗り越えていきましょう。

下記の事業については、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、  
 昨年度に続き残念ですが中止となりました。

- ★宇津峰親善登山大会 (4/29)
- ★二瀬地区敬老会 (9/18)
- ★二瀬地域公民館長杯親善ゲートボール大会 (10/20)
- ★二瀬地区市民文化祭・芸能祭 (11/13・11/14)



## 令和3年度 青少協事業について

7月11日にグリーン作戦を行いました。



除草作業大変お疲れ様でした。

## 夏休み夜間巡回補導

夏休み夜間巡回補導は、  
 8/5・8/18 2回実施しました。  
 ご協力、有難うございました。

## 公民館改修工事のお知らせ

10月にエアコン工事、トイレ改修工事を行います。

皆様には、何かとご不便をおかけいたします。

# 夏の二瀬っ子元気くらぶ



## ★ペン立て作り教室(7月29日)

トールペイントを楽しく体験し、オリジナルのペン立てが完成しました。



## ★カーリンコン交流会(8月4日) 地域の方々と世代間交流(秋桜学級)

大人と子供混成チーム戦で和気あいあいと行いました。



## 二瀬地区の主な事業予定について



- |                   |             |
|-------------------|-------------|
| ★「秋桜学級」           | 9月より7回予定    |
| ★ 二瀬大人の倶楽部 (一般)   | 10月～11月予定   |
| ★「スマートフォンの使い方」講座  | 12月予定       |
| ★ 世代間交流 「しめ縄教室」   | 12月予定       |
| ★「編み物教室」          | 10月予定       |
| ★「冬の二瀬っ子元気くらぶ」    | 12月～1月予定    |
| ★「二瀬地区親善バレーボール大会」 | 12月実行委員会で決定 |

※ 状況により変更する場合があります。